



Celebran el 50 aniversario de la fundación del estado de Quintana Roo

Ciudad de México.- El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, dijo que hoy se celebran los primeros 50 años del estado de Quintana Roo, como un estado libre y soberano e integrante de nuestra Federación.

Puntualizó que desde 1974 el estado se ha transformado como una sociedad emergente, plural y pujante; con trabajo constante, fueron construyendo su propio destino, impulsando el desarrollo del sureste del país. Refirió que Quintana Roo es un estado de progreso y conocimientos ancestrales de la cultura maya.

Sin duda, añadió, Cancún fue un detonante del desarrollo y del crecimiento geográfico, económico y turístico. Comentó que este hermoso estado se acerca a los 2 millones de habitantes, y es un polo de desarrollo nacional, con inversiones nacionales e internacionales.

Mencionó entre sus obras públicas al Tren Maya que conecta todo el sureste y la del Aeropuerto de Tulum, con 20 rutas internacionales, así como los proyectos de infraestructura carretera, la actividad pesquera, manufacturera y forestal. Puntualizó que los grandes retos del presente y del futuro se atienden de manera brillante con proyectos y acciones que buscan equilibrar el desarrollo vigoroso en lo económico y responsable con la conservación del medio ambiente y de las áreas protegidas.

<https://www.mexicolegisla.com/index.php/section-table/item/947-en-sesion-solemne-destacaron-crecimiento-e-importancia-como-destino-turistico-nacional-e-internacional>